

# Antrag Nr. 11-O-25-0040

## CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Kreisverkehrsplatz (KVP) Admiral-Scheer-Straße/Elisabethenstraße (CDU)

### Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat noch im Zuge der Erstellung des Doppelhaushalts 2011/2012 seine Planung/Überlegungen vorzustellen, wie der Beschluss des Ortsbeirats Nr. 0012 vom 27.01.2009 umgesetzt werden kann, im Kreuzungsbereich Admiral-Scheer-Straße/Elisabethenstraße einen **Kreisverkehrsplatz (KVP)** einzurichten.

Der Antrag, im o.g. Kreuzungsbereich einen Kreisverkehrsplatz einzurichten, ist im Ortsbeirat nach ausgiebiger Diskussion und in ergänzter Form beschlossen worden. Der Bitte an den Magistrat, seine Planungen hierzu vorzustellen, ist bisher nur mündlich über die Verwaltung entsprochen worden, ohne dass Bedingungen zur Umsetzung des Vorhabens und/oder ein Zeitplan aufgezeigt wurden.

**Die Notwendigkeit** der Maßnahme wird immer deutlicher, da die Verkehre aus der Steinern-Straße und aus der/in die Elisabethenstraße zugenommen haben und mit der weiteren Entwicklung des Gewerbegebietes Petersweg Ost durch Rückflüsse in Richtung Mainz nach steigen werden.

Mainz-Kastel, 09.06.2011

Kaltenbach